



Si Ibu dan Anak Membuat Boneka Teddy untuk Membantu Anak-anak dengan Gangguan Kesehatan Mental

Description

Mama dan putri yang menciptakan boneka teddy untuk membantu anak-anak yang menderita gangguan kesehatan mental telah memperingatkan bahwa banyak anak muda membutuhkan dukungan lebih mendesak. Boneka TroubleMuncher dirancang dan diciptakan oleh Lynn dan putrinya Samantha, yang telah menderita gangguan makan dan gangguan obsesif-kompulsif (OCD). Lynn berlatih sebagai konselor untuk mendukung Samantha setelah menemukan bahwa ia tidak bisa mendapatkan bantuan yang dibutuhkan anaknya.

Meningkatkan Dukungan untuk Anak-anak

Mereka menggunakan pengetahuan mereka bersama untuk menciptakan TroubleMuncher yang sekarang memberikan kenyamanan kepada keluarga di seluruh Inggris dan juga di beberapa sekolah. Samantha mengungkapkan, "Anda menuliskan masalah Anda kecil, masukkan ke dalam ransel di punggung beruang, dan orang tua benar-benar mengambil catatan itu dan mereka membaca masalah-masalah."

Pengaruh TroubleMuncher

Boneka TroubleMuncher dilengkapi dengan ransel di punggungnya dan sebuah bloknote kecil, yang berarti anak-anak yang memiliki boneka ini didorong untuk menuliskan dan membagikan masalah apa pun yang mereka miliki. Boneka ini juga terhubung ke aplikasi berbasis unduhan gratis, yang memungkinkan anak berkomunikasi langsung dengan beruang TroubleMuncher.

Harapan Mereka

Samantha menambahkan, “Saya berharap suatu hari Trouble Muncher akan menemukan rumah di setiap sekolah dasar, taman kanak-kanak, dan prasekolah di mana anak-anak akan tahu bahwa mereka memiliki teman istimewa. Masalah yang dibagikan adalah masalah yang berkurang.” Boneka tersebut juga telah memberikan dampak yang luas bagi penerima. Sebuah juru bicara untuk Parklands Community School di Chichester mengatakan, “Trouble Muncher merasa nyaman di RuangPembinaan Sekolah Anak-anak, di mana anak-anak sangat menyukainya – dan bagaimana ia membantu mereka mengungkapkan perasaan dan kekhawatiran mereka.”

Testimoni

Lillie Bailey, yang putrinya Darla memiliki boneka tersebut, menambahkan, “Trouble Muncher telah mendorong putri saya untuk berbicara tentang perasaannya dengan cara yang menyenangkan dan aman.” “Trouble Muncher bukan sekedar mainan lembut biasa, tetapi mainan lembut yang sangat istimewa dan bagian besar dari kehidupan sehari-hari dan kesejahteraan putri saya.”

Setelah melihat klip di atas, semakin banyak orang semakin tertarik dengan konsep TroubleMuncher yang memberikan dukungan emosional bagi anak-anak yang sedang mengalami kesulitan mental.({ “Meski sederhana, TroubleMuncher ternyata mampu memberikan dampak yang signifikan bagi kesehatan mental anak-anak.”})

Ringkasan

Ibu dan putri yang menciptakan boneka beruang untuk membantu anak-anak yang menderita gangguan mental telah memperingatkan bahwa banyak anak muda dengan mendesak membutuhkan lebih banyak dukungan. Boneka TroubleMuncher dirancang dan diciptakan oleh Lynn dan putrinya Samantha, yang telah menderita gangguan makan dan gangguan obsesif-kompulsif (OCD). Lynn berlatih sebagai konselor untuk mendukung Samantha setelah menemukan bahwa dia tidak dapat mengakses bantuan yang dibutuhkan oleh putrinya. Apa pendapat Anda tentang inisiatif ini? Apakah Anda percaya bahwa boneka ini dapat membantu meningkatkan kesejahteraan mental anak-anak? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)